

# RENAULT SPORT



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### OFFICIALISATION DU PARTENARIAT ENTRE RENAULT SPORT ET LE CIRCUIT FÉLIX GUICHARD

En cette période de compétitions sportives internationales, la sphère du sport automobile réunionnais peut aussi se réjouir : la mi-juillet de cette année voit l'engagement du partenariat Renault Sport avec le Circuit Félix Guichard.

Cette association a pour mission de démocratiser la formation sur circuit à la Réunion et par conséquent, de contribuer à l'amélioration de la sécurité routière sur notre département.

Ces objectifs n'empêchent pas de faire la part belle au plaisir : bien au contraire, la sécurité de ce réel espace de loisir est le cadre qui permettra aux très nombreux fans de sport automobile réunionnais de vivre à fond leur passion.

Pour ce faire, toute une gamme de véhicules Renault et Renault Sport seront mis à la disposition des passionnés : ainsi, se verra concrétisé le partenariat du Circuit Félix Guichard avec Renault Sport.

L'engagement du Circuit Félix Guichard, partenaire de Renault Sport, se définit en quatre propositions :

- Permettre l'expérience produit : un futur acquéreur d'un modèle de la gamme Renault Sport, grâce à Automobiles Réunion, pourra par exemple effectuer des essais sur le circuit, avec un coach diplômé.
- Se faire plaisir en toute sécurité : grâce aux compétences d'une équipe spécialisée, chaque passionné – débutant ou amateur confirmé – pourra éprouver les sensations fortes du sport automobile. Quant au public, venu en grand nombre, il sera accueilli dans des infrastructures garanties par les dernières normes de sécurité.
- Former à la maîtrise du véhicule : le Circuit Félix Guichard est le cadre idéal pour des stages de formation visant à améliorer la sécurité des professionnels. Cette formation pourra se faire aussi bien sur des véhicules « standards » que sur des véhicules utilitaires, chargés ou non, afin de reproduire fidèlement les paramètres rencontrés au quotidien.
- Former à l'éco-conduite : toute source d'économie étant un bénéfice, les stages d'éco-conduite Renault eco2 sur le Circuit Félix Guichard permettront aux entreprises de rouler plus « économe » : il s'agira d'apprendre à consommer moins de carburant, de plaquettes, de disques de frein ou de pneumatiques...

**RENAULT SPORT**

